

# Israel bombardea Siria con pretexto de proteger a la comunidad drusa

El Ciudadano · 2 de mayo de 2025

---

*El gobierno israelí, liderado por Netanyahu y Katz, afirmó haber atacado un grupo armado cerca de Damasco que supuestamente planeaba dañar a esta minoría religiosa. Sin embargo, analistas regionales han cuestionado esta justificación, sugiriendo que se trata de una táctica para encubrir operaciones militares unilaterales.*



**Una nueva ofensiva aérea israelí sobre territorio sirio dejó al menos 11 muertos**, en lo que Tel Aviv calificó como una “operación de advertencia” contra supuestos ataques a la comunidad drusa en el sur del país. La acción ha sido ampliamente condenada como una violación más a la soberanía siria.

**El gobierno de Israel**, encabezado por Benjamin Netanyahu y el ministro de Defensa Israel Katz, **justificó el ataque señalando que su objetivo era “prevenir daño a los drusos”**. Según reportes de la agencia Anadolu, **el bombardeo** se dirigió contra un grupo armado presuntamente preparando una agresión en la **localidad de Sahnaya, cercana a Damasco**.

Con esta acción, **Israel busca “enviar un mensaje serio” al liderazgo sirio**, exigiendo que Damasco intervenga para evitar agresiones a esta minoría. **No obstante, la narrativa ha sido criticada por analistas regionales que apuntan al uso sistemático de supuestos “objetivos humanitarios” como fachada para operaciones militares unilaterales.**

**El Ministerio de Salud sirio confirmó que 11 personas —entre ellas civiles y personal de seguridad— murieron en los ataques** ocurridos en la localidad de Ashrafieh Sahnaya. **Damasco ha denunciado el bombardeo como una nueva violación de su integridad territorial.**

La comunidad drusa ha sido un punto de tensión entre Israel y Siria. Mientras que unos **150,000 drusos en Israel poseen ciudadanía israelí y participan en el ejército**, los **23,000 residentes en los Altos del Golán** —territorio ocupado por Israel desde 1967 y anexado en 1981— **se identifican mayoritariamente como ciudadanos sirios y han rechazado la ocupación.**

**Desde diciembre de 2024, Israel ha ocupado la zona desmilitarizada en Siria**, desmantelando de facto el acuerdo de separación de 1974, sin establecer una fecha para el retiro de sus tropas. **Esta ocupación se produjo tras la caída del**

**régimen de Bashar al-Assad, quien huyó a Rusia tras casi 25 años en el poder.**

También puedes leer: [India y Pakistán se enfrentan tras masacre en Cachemira.](#)

**La nueva administración siria, liderada por el presidente Ahmed al-Sharaa, ha condenado el ataque y exigido la retirada inmediata de las fuerzas israelíes.** El gobierno ha denunciado estas incursiones como parte de una estrategia regional de agresión y desestabilización por parte de Tel Aviv.

**The Palestina Chronicle**

*Fotografía: Redes*

## **Recuerda suscríbete a nuestro boletín**

-  <https://bit.ly/3tgVlSo>
-  <https://t.me/ciudadanomx>
-  [elciudadano.com](http://elciudadano.com)

---

**Fuente:** El Ciudadano